
AG RIOM PETANQUE 

 

Samedi 26 Novembre 2022 
____________ 

 

L’assemblée générale de Riom-Pétanque s’est tenue à la Maison de quartier du Creux 

avec plus de 70 participants. 

 Le Président a ouvert la réunion en demandant une minute de silence pour Dominique 

Conil décédé au mois de Juin qui faisait partie du conseil d’administration. 

Il a remercié les élus présents, les invités (ées), et les bénévoles pour leur présence et leur 

aide. 

 

Le Président indique la présence de M. Grenet Daniel adjoint aux sports de la ville de 

Riom représentant M. Pécoul maire excusé, ainsi que Mme Pirès Beaune et Mme Fleury 

Dutour qui ont pris la parole chacune leur tour. 

 

La trésorière Coppola Mary-Luz a présenté le bilan comptable de l’exercice 2022. La 

lecture des diverses lignes comptables montre un léger bénéfice, les dépenses et les 

recettes sont équilibrées. Notre club possède une année d’avance en trésorerie. 

 

Les contrôleurs aux comptes M. Campillo et M. Ferri ont lu le rapport de l’examen des 

comptes qu’ils ont effectué la semaine dernière et proposent à l’assemblée d’approuver 

ces comptes et de donner Quitus à la trésorière. Ce qui est fait à l’unanimité. Ils félicitent 

Mary-Luz pour l’excellent travail effectué et la clarté des documents présentés. 

  

Guy Dajoux prend la parole et donne le bilan sportif. 

67 joueurs ont participé aux préliminaires. 10 en doublette provençal, 10 en doublette 

senior, 27 en triplette vétéran, 5 en tête à tête senior, 9 en triplette promotion et 6 en 

triplette senior. 

A souligner la qualification aux France de la triplette senior Bourdier Cédric et Dimitri et 

Chassin et la qualification ligue Aura de la triplette Crespin, Fellay, Lacroix en vétéran. 

 

Championnats :  

Provençal : L’équipe termine 1ère de sa poule 

Seniors : les 2 équipes terminent premières de leurs poules. L’équipe 2 accède à l’Elite et 

rejoint donc l’équipe 1 

Vétérans : L’équipe régionale termine 3 ème. Les Elites terminent 1ère et 3ème. Les 

Honneurs terminent 1ère et 2ème. La Promotion d’honneur de nos anciens 6ème 



 

Coupe de France : Excellente performance avec un parcours remarquable terminé à Vaux 

en Velin et ses vedettes internationales au 7ème tour. 

 

Les capitaines ont ensuite pris la parole chacun leur tour pour exprimer leur ressenti sur 

la performance de leur équipe. 

 

Globalement on peut dire que la saison sportive est réussie. 

 

Concours :  

Le challenge Flattot a été un succès sur le plan sportif mais aussi en organisation et en 

résultat financier. Les clubs sont repartis très satisfaits de leur journée. 

 

Le challenge Orpéa (triplette vétéran) en juin avec 26 équipes et le triplette mixte d’août 

avec 22 par leur fréquentation moyenne sont un peu décevants. 

 

Le Président remercie Lacroix Jean-Michel pour la création du blog, Gilles Fellay pour 

avoir accepté de le reprendre et également Coppola Antoine, Lacroix Jean-Michel, Emelin 

Jean-Pierre pour leur aide au sein du conseil d’administration dont ils sont 

démissionnaires. 

Le Président est également démissionnaire. 

 

Le conseil d’administration avait décidé de mettre Orfeuil Alain comme Président 

d’honneur (sans lui en parler), il est catégorique, il ne veut pas. 

 

Elections pour entrées de nouveaux membres dans le conseil d’administration : 

56 votants :   Bénama Saïd               48 voix 

                         Lubiénicki Bernard    45 voix 

                         Perrin Philippe           39 voix 

Ils sont élus. Bienvenue à eux. 

Laurent Dominique se présente pour prendre la présidence. Le président sera élu lors de 

la prochaine réunion du conseil d’administration le 5 Décembre 2022. 

 

Jocelyne Boudieu continue le secrétariat et Mary-Luz Coppola la trésorerie contrairement 

à ce qui avait été annoncé fin octobre. 

 

Jean Michel Madubot quitte la séance pour raisons familiales. 

 

Guy Dajoux continue l’ordre du jour de l’assemblée générale. 



 

Le prix des licences reste inchangé 45 euros.  Le prix de 29 euros pour le 80 ans et plus est 

voté à l’unanimité.  

Le prix des cartes de membres honoraires sera discuté à la réunion du 5 Décembre2022. 

Une réflexion sera menée sur le prix mais aussi sur l’attribution. 

 

Prévisions 2023 : Challenge Orpéa le 23 juin, triplette mixte le 19 août et challenge Flattot 

le 8 septembre. 

Il a été demandé si on pouvait organiser en plus un concours provençal et un doublette 

open. 

Inscriptions aux divers championnats et coupes: 

Coupe de France provençal 

Coupe de France  

Championnat provençal : peut-être 2 équipes selon nombre de joueurs intéressés 

Départemental Elite open: 2 équipes 

Régional vétéran : 1 équipe 

Départemental vétéran :  5 ou 6 équipes 

 

Démissions de quelques joueurs (euses) : 

Bachard Fabrice – Mazel Jean-Luc – Tonella Jean-Michel – Tonella Nathalie – Bellot 

Philippe. 

Nouveaux joueurs : 

Rougier Gabin, Leroux Philippe – Vergne Olivier (initiateur au collège Michel de l’Hospital 

et encadrant de jeunes inscrits en UNSS). 

 

Monsieur Vergne continuera de venir les mercredis pour entrainer ses jeunes. 

Notre club va débuter une réflexion sur comment l’aider et comment accueillir des jeunes 

susceptibles de prendre une licence. 

 

René Michel demande à chacun de réfléchir à ses besoins en tenue afin de les 

commander rapidement. 

 

Sous la responsabilité du Secteur, un groupe de travail va être créé pour avancer sur un 

projet de salle couverte destinée à l’ensemble du Secteur. Bien sûr nous participerons à 

ce groupe. 

 

Monsieur Grenet est d’accord pour que nous demandions le terrain de Dumoulin en cas 

de réception en Coupe de France provençal 

 



Terrain : Monsieur Grenet confirme que le terrain de pétanque est à notre usage et que 

nous en avons l’entretien courant. Il nous propose d’établir une convention avec la mairie 

pour en fixer les modalités 

  

M. Grenet Daniel félicite les joueurs de la coupe de France et leur remet un trophée en 

souvenir de cette belle performance. 

 

Guy Dajoux, pour clore cette AG, remercie l’ensemble des participants et invite à prendre 

l’apéritif avant le déjeuner préparé par Serge Péchoux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


